



► En su estreno en la Liga de Primera, los azules comenzaron con el pie derecho, ganando 5-0 a Ñublense, por lo que esperan ratificar su rendimiento en el partido ante los cementeros.

Universidad de Chile sufre tres bajas para el duelo ante Unión La Calera

La escuadra universitaria comienza a preparar su siguiente partido, por lo que el director técnico de los estudiantiles deberá evaluar cómo saldrá a la cancha su equipo con las bajas que tiene.

Mauro Acevedo R.

Los dirigidos por Gustavo Álvarez vencieron a Ñublense en el Estadio Nacional por 5-0 la jornada del sábado 15 de febrero. En su estreno en la Liga de Primera comenzaron con el pie derecho, por lo que esperan ratificar su rendimiento en el próximo duelo.

En el Centro Deportivo Azul ya planifican el siguiente encuentro, dado que el domingo 23 la U recibirá la visita de Unión La Calera. Los universitarios deberán salir al terreno de juego con tres bajas: dos jugadores quedan fuera de la convocatoria por problemas físicos y el restante se pierde el partido por suspensión.

Maximiliano Guerrero tiene una dolencia en el tobillo y desde el cuerpo médico de los azules no quieren arriesgarlo. El segundo es el delantero y refuerzo Julián Alfaro, quien sufrió un desgarro y se espera que pueda retornar a la nómina a partir de la cuarta fe-

cha.

En tanto, el defensor central Matías Zaldívar no saldrá a la cancha debido a que arrastra una sanción del torneo pasado. En el encuentro válido por la tercera fecha en el que visitarán a Cobresal en el estadio El Cobre, el jugador de 34 años podrá volver a ser considerado.

Clark crea Bulla Spa

Siguen los movimientos en la U. Durante las últimas horas, Michael Clark constituyó la sociedad Bulla SpA, con el objetivo de realizar la OPA (Oferta Pública de Acciones) voluntaria del primer cuatrimestre del año. De acuerdo a lo informado por el Diario Oficial de la República de Chile, el capital de esta asociación, es de 18 mil millones de pesos, que se dividen en 18 mil acciones del mismo valor y se encuentran todas suscritas. Hasta ahora solo se ha pagado una (mil millones de pesos), y el resto deberán ser abo-

nadas en el transcurso de los próximos seis meses.

Con la nueva SpA, el ingeniero busca sentenciar su posición como principal accionista de Azul Azul, sellando la salida de Tactical Sports, el fondo de inversión privado que era administrado por Sartor. Cabe recordar que hace algunas semanas la CMF ofició a Clark por supuestamente infringir la ley de Mercado de Valores. Esto generó que el presidente de la concesionaria se comprometiera a la OPA, ofertando por un precio que no sea inferior a los \$ 387,9 por acción.

Claro que el movimiento que realiza ahora el mandamás de Universidad de Chile a través de Bulla SpA no significa el fin de los conflictos en la sociedad anónima. Clark mantiene abierta una causa con la CMF en la Corte de Apelaciones de Santiago, reclamando la ilegalidad del oficio que le instruyó lanzar la OPA. Además, ha tenido diferencias públicas con Daniel Schapira, el se-

gundo accionista de la U, dueño del 24% de la SADP. "El objetivo es que salga de la presidencia, que no sea más presidente", señaló el empresario durante el encuentro entre los azules y Ñublense.

Pese a los roces, Schapira aun no determina las acciones que llevará a cabo. "Esas son cosas que tenemos que ver nosotros, un grupo, pero yo no quiero que Michael Clark sea presidente de la U y tampoco quiero que haya un controlador en el club", continuó. "Yo ya no hablo con él. Y con la universidad tampoco hemos conversado, pero es un período malo porque la gente está de vacaciones, pero yo creo que en marzo las cosas se van a reactivar", añadió.

Clark respondió a los dardos. "Con Daniel tenemos una diferencia importante. Su objetivo es que yo salga de la U y mi objetivo es que la U salga primera y volvamos a ser campeones, no comparto lo que él dijo", disparó. ●